



Essen, 22.02.2021

Maskenpflicht

Liebe Eltern,

Ihr Kind besucht ab dem 22.02.2021 wieder die Schule. Für den Schulbesuch ist es notwendig, dass Ihr Kind eine **medizinische Maske** trägt.

Die Maske muss den ganzen Schultag getragen werden und darf nur zum Frühstück und zum Mittagessen abgenommen werden.

Bitte geben Sie Ihrem Kind **täglich mindestens zwei saubere Masken** mit in die Schule. Es wäre auch sinnvoll, dass Sie die Masken mit dem Namen des Kindes beschriften, da die medizinischen Masken alle ähnlich aussehen und es zu keinen Verwechslungen kommt.

Soweit Ihr Kind auf Grund der Passform keine medizinische Maske tragen kann, kann ersatzweise eine Alltagsmaske getragen werden.

Wir wünschen Ihren Kindern einen guten Schulstart!

Mit freundlichen Grüßen

A.Warmuth (Schulleiterin)